

COMMENT FAIRE ACCEPTER L'ALCOOLISME À UN PROCHE

Par Profil supprimé Postée le 21/02/2016 18:48

bonjour je suis actuellement dans une impasse mon conjoint boit de plus en plus la il vient de perdre son emploi je lui avait demander de se soigner pour notre famille en lui disant que j'allais le quitter car la je suis a bout, on a desolidariser le compte il y a 2 mois car il dépensait beaucoup mais la je ne sais plus quoi faire, je ne sais pas si je l'aime toujours ou si je reste de peur qu'il lu arrive quelque chose pouvez vous m'aider pour savoir comment agir, il n'a pas l'air de vouloir se soigner il a deja eu un traitement avec le medecin mais qu'il a pris et arreteer seul

Mise en ligne le 22/02/2016

Bonjour,

Nous comprenons votre découragement. Il est très difficile de vivre aux côtés d'un proche présentant un problème de dépendance et vous avez raison de chercher de l'aide pour sortir de l'impasse dans laquelle vous vous sentez . Visiblement, pour l'instant, vous décrivez bien que votre conjoint n'a pas l'air de vouloir se soigner et qu'en plus il a arrêté le traitement qui lui avait été prescrit. Vous ne pouvez malheureusement pas faire évoluer la situation de manière positive à vous seule, sans implication ni adhésion de sa part. Il peut en découler un sentiment d'impuissance mais aussi de frustration, de déception, de colère vis à vis de votre conjoint. Même si nous ne pouvons pas trancher cette question pour vous (devez-vous rester à ses côtés ou partir ?), il nous semble important que vous puissiez faire le point et évoquer ces questions avec l'aide d'une équipe de professionnels.

Vous pourriez prendre contact avec un CSAPA (Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie). Cela vous permettrait d'être conseillée et soutenue. Nous faisons figurer en bas de message les coordonnées de plusieurs centres proches de chez vous. L'équipe de professionnels (médecins, psychologues, travailleurs sociaux) reçoit les usagers d'alcool mais aussi leur entourage de manière anonyme et gratuite. Vous pouvez donc y aller sans crainte d'être jugée et indépendamment de votre conjoint.

Enfin, vous avez toujours la possibilité de nous joindre directement, tous les jours de 8h à 2h au 0 980 980 930 (appel anonyme et non surtaxé) ou de 14h à 2h par chat en vous rendant sur notre site.

Cordialement.

POUR OBTENIR PLUS D'INFORMATIONS, N'HÉSITEZ PAS À PRENDRE CONTACT AVEC LES STRUCTURES SUIVANTES :

CENTRE DE SOINS EN ADDICTOLOGIE - SITE DE GUINGAMP

1 rue Saint-Nicolas
22200 GUINGAMP

Tél : 02 96 44 58 52

Site web : www.fondationbonsauveur.com

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 9h à 17h00

Consultat° jeunes consommateurs : Consultation sur rendez-vous des jeunes de 12-25 ans avec/sans entourage

COVID -19 : Accueil avec respect des gestes barrières

Voir la fiche détaillée

CENTRE DE SOINS EN ADDICTOLOGIE - SITE DE LANNION

16 avenue du Général de Gaulle
Centre Hospitalier
22300 LANNION

Tél : 02 96 46 58 20

Site web : www.fondationbonsauveur.com

Accueil du public : Lundi de 9h 12h30-13h30 à 17h, un mardi par mois de 9h à 19h les autre mardi 9h-17h, mercredi de 9h à 19h, jeudi de 9h à 17h, vendredi de 9h à 17h.

Consultat° jeunes consommateurs : Du lundi au vendredi sur rendez-vous.

Substitution : Initiation - prescription et délivrance de traitement de substitution aux opiacés pour les personnes suivies au centre uniquement.

COVID -19 : Accueil avec respect des gestes barrières

Voir la fiche détaillée